

Versammlung der HR Dahlenburg am 30.07.2022 in Heil's Hotel, Ventschau

Kurz nach 14:00 Uhr wurde die Versammlung von den Bläserinnen und Bläsern der Bleckeder Jagdhorn-Bläsern mit dem Signal Begrüßung eröffnet.



HR-Leiter Christoph Lütgens begrüßte die Anwesenden und stellte die fristgerechte Zustellung der Einladung sowie die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.

Nach der Totenehrung gab er einen kurzen Rückblick über den Zeitraum seit der letzten Versammlung und referierte über die Änderungen im Jagdgesetz und andere aktuelle Themen.

Danach sprach KJM Hans-Christoph Cohrs über aktuelle Entwicklungen im Jagd- und Waffenrecht und informierte über den Stand beim verpflichtenden Schießnachweis.



Christoph Lütgens stellte der Versammlung den Streckenbericht vor, umrahmt von den Bleckeder Jagdhornbläsern und gab noch einige Erläuterungen zu den ausgestellten Trophäen des Hochwildes.



Ein Kritikpunkt war die zahlenmäßig schwache Anlieferung von Trophäen und deren zum Teil verspätete Anlieferung, was den Aufbau und den Ablauf der Vorbereitungen doch immer wieder empfindlich stört. Er bedankte sich bei den Freiwilligen, die die Schau aufgebaut und vorbereitet hatten, sowie bei Christian Gorzny, der neue Revierschilder für die Trophäenwände angefertigt hatte.

Er übernahm auch den Naturschutzbericht, da Naturschutzobmann Mark Bröcker verhindert war.

Schießobmann Falko Meyer berichtete über die Schießaktivitäten im Hegering wie Besuche des Schießkinos, die diesjährige Kreismeisterschaft und gab einige Hinweise zum verpflichtenden Schießnachweis.

Kassenführer Christian Steep stellte der Versammlung den Kassenbericht seit der letzten HR-Versammlung vor.

Kassenprüfer Günther Schauf bestätigte die ordnungsgemäße Führung der Kasse und bat die Versammlung um Entlastung für den Kassenführer sowie den Vorstand. Diese wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt.

Frau Ammoneit von der Jagdbehörde Lüneburg stellte dann ausführlich die elektronische Streckenliste vor und erklärte das Vorgehen der Meldungen über Beamer auf der Leinwand.



HR-Leiter Christoph Lütgens dankte Frau Ammoneit für ihren Vortrag und ihre Bereitschaft am Wochenende an der Versammlung teilzunehmen.

Zu den anstehenden Wahlen wurde die Versammlung gefragt, ob eine Abstimmung per Handzeichen oder eine geheime Wahl gewünscht wird. Die Versammlung stimmte geschlossen für Wahl per Handzeichen.

Christoph Lütgens gab die Wahlleitung für die Neuwahl des Hegering-Leiter an den stellvertretenden Vorsitzen Hans-Peter Müller ab.

Karsten Hobbie trat als Kandidat zur Wahl des Hegeringleiters an und stellte sich der Versammlung vor. Es gab keinen Gegenkandidaten und Karsten Hobbie wurde einstimmig gewählt.

Christoph Lütgens übernahm danach wieder die Versammlung und führte die Wahlen für die anderen Vorstandposten durch.

Als stellvertretender HR-Leiter wurde Hans-Peter Müller einstimmig wiedergewählt.

Die Schriftführung übernimmt für ein Jahr kommissarisch Hans-Peter Müller, da Henning Gronholz seinen Posten zur Verfügung stellte. Ein neuer Schriftführer soll im nächsten Jahr in Zusammenarbeit mit dem neuen Hegering-Leiter gewählt werden.

Einstimmig wiedergewählt wurden Kassenführer Christian Steep, Naturschutzobmann Mark Bröcker und Schießobmann Falko Meyer.

Durch die coronabedingte Situation der letzten Jahre baten die beiden Kassenprüfer Günther Schauf und Jürgen Schoop um Neuwahlen. Als neue Kassenprüfer wurden Hermann Lütgens und Manfred Evers gewählt.

Um den steigenden Kosten ein wenig entgegenzuwirken, wurde vom Vorstand eine Beitragsanpassung für die Revierinhaber beantragt. Eine Erhöhung um 5 € wurde von der Versammlung einstimmig bestätigt.

Hans-Jürgen Kostrewa von der Jägerschaft Lüneburg überreichte Henning Gronholz und Falko Meyer die LNJ-Verdienstnadel in Bronze für ihren langjährigen Einsatz.



Christoph Lütgens bedankte sich bei den Mitgliedern des Hegeringes für die gute Zusammenarbeit während seiner Amtszeit und gab einen kurzen Rückblick über seine Zeit als Hegering-Leiter.

KJM Christoph Cohrs bedankte sich bei Christoph Lütgens für die gute Zusammenarbeit.

Hans-Peter Müller hielt auch einen kurzen Rückblick auf die über 25-jährige Vorstandsarbeit von Christoph Lütgens und bedankte sich im Namen des Vorstandes und der Mitglieder für die geleistete Arbeit. Im Anschluss erhielt Christoph Lütgens ein Abschiedsgeschenk des Hegeringes.



Die Versammlung schloss um 15:58 Uhr.